

■ El resultado del holding empresarial se vio estimulado por la importante mejoría de Arauco, que revirtió sus pérdidas hasta los US\$ 476 millones.

POR PATRICIA MARCHETTI

Cuentas alegres registró Empresas Copec al cierre de 2024. El buque insignia del holding empresarial del grupo Angelini sumó ganancias por US\$ 1.110 millones al cuarto trimestre del año, registrando un alza de 218% respecto a su ejercicio de 2023, cuando totalizó US\$ 349 millones.

El resultado anual se vio apoyado por el del último cuarto. Durante el período de octubre a diciembre se obtuvieron US\$ 191 millones en ganancias, siendo un 15% superiores respecto a igual período de 2023.

La compañía alcanzó un EBITDA de US\$ 3.015 millones en 2024, lo que equivale a una variación positiva de 31,1% interanual, debido principalmente al mejor desempeño del sector forestal y, en menor medida, al del sector energía.

#### Arauco revierte pérdidas

Arauco, el brazo forestal del grupo, registró una utilidad de US\$ 476 millones al 31 de diciembre, lo que se compara favorablemente con la pérdida de US\$ 359 millones correspondiente a 2023.

Los ingresos de la firma aumentaron 8,9% en el año, reflejo de mayores ventas de celulosa, compensadas por una disminución en el segmento de maderas.

La compañía explicó que “el im-



## Empresas Copec eleva ganancias a US\$ 1.110 millones impulsadas por la recuperación del negocio forestal

portante repunte” en el resultado operacional anual de Arauco, se dio “producto de alzas en los precios y, especialmente, en los volúmenes de celulosa, junto con menores costos de venta unitario de las fibras cruda y corta blanqueada”.

#### Energía y otros

El mayor resultado operacional en energía se explicó por mejoras en Copec Chile y Terpel, indicó la empresa.

Copec Chile registró una utilidad de \$ 323 mil millones, menor a

los \$ 487 mil reportados al cierre de 2023; mientras que el EBITDA consolidado alcanzó los \$ 936 mil millones, lo que representa un alza de 18,1%.

En tanto, Abastible anotó una utilidad de \$ 51 mil millones, lo

US\$  
**1.110**  
MILLONES

FUERON LAS GANANCIAS DEL HOLDING EN 2024

cual representa un aumento del 4% respecto al año anterior.

#### “Importante recuperación”

En un comunicado, el CEO de Empresas Copec, Eduardo Navarro, comentó que “fue un año en que logramos una importante recuperación de nuestros resultados, en un entorno macroeconómico desafiante, que supimos superar con éxito”.

“Hoy, somos testigos del significativo impacto que está generando MAPA (Línea 3 de Arauco), con una contribución clave al incremento de volúmenes y eficiencia en costos, que nos permite enfrentar de manera competitiva los ciclos del negocio”, agregó.

Asimismo, destacó la reducción del indicador de deuda financiera neta/EBITDA, pasando desde 3,9 veces, registrado al cierre del cuarto trimestre de 2023, a 2,6 veces.

Entre los hitos relevantes de la compañía, Navarro resaltó el avance del proyecto Sucuriú en Brasil, que progresa según lo previsto y cuya construcción se prevé que inicie en abril de este año.

Por otro lado, Abastible concretó la compra de Gasib en España y Portugal, con lo que selló su aterrizaje en el mercado europeo.